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Antrag auf sofortige Wiederaufnahme der Baumaßnahme Feuerwehrgerätehaus War-

singsfehn 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Stöhr, 

  

die gestrige Sitzung der Kommission zur Einsparung hat deutlich gezeigt, dass an der Bau-

maßnahme als solches kaum Einsparungspotential vorhanden ist. Daher beantragt die SPD-

Fraktion die sofortige Wiederaufnahme der Baumaßnahme im kommenden VA zu beschlie-

ßen! 

 

Für Rückfragen stehen wir jederzeit zur Verfügung. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Hendrik Schulz 


